

Veranstaltungsreigen erinnert an Johann Lütter

Stiftung würdigt den Komponisten mit einer großen Ausstellung in der Raiffeisenbank Heinsberg. „Stiftungsmesse“ am 19. Oktober.

Heinsberg. Zum 100. Geburtstag von Johann Lütter wird die Johann-Lütter-Stiftung eigens ein „Lütterfestival“ veranstalten. Die Feierlichkeiten beginnen am Freitag, 11. Oktober, mit einer „Lütterausstellung“ in der Raiffeisenbank,

Heinsberg, Siemensstraße 5, in der Teile aus Lütters Leben und Schaffen anschaulich dargestellt werden. Diese Veranstaltung wird musikalisch von Lütterkompositionen geprägt sein, die unter anderem auch vom Jungen Chor St.

Gangolf, Heinsberg, unter der Leitung von Winfried Kleinen mitgestaltet wird. Beginn ist um 19 Uhr.

Das Festival endet am Freitag, 8. November, mit der Finissage der oben genannten Ausstellung, ebenfalls in der Raiffeisenbank.

Auch die Finissage wird mit Lütterliedern umrahmt sein, hier allerdings solistisch. Vom 11. bis 19. Oktober finden täglich Veranstaltungen in der Stadt Heinsberg und Alsdorf statt. Der Eintritt zu allen Veranstaltungen ist frei.

Die Festwoche endet am Samstag, 19. Oktober, um 17 Uhr mit der „Stiftungsmesse“ in St. Gangolf.

Die Oratoriumsvereinigung Sittard wird hier die „Feierliche Messe“ von Johann Lütter singen.